

幸生小学校からのメッセージ

お正月のお祝い料理ということでメニューを考 えました。「からかい煮」をお正月に食べること は、鮮魚が手に入りにくかった山形県内陸特有の 食文化です。上手に保存した食品で食卓を彩る、 昔の人の知恵が存分に生かされている献立です。 大切に受け継いでいきたいですね。お雑煮は全国 どこでもお正月の定番ですが、具が地域によって まったく違います。調べてみるのもおもしろいと 思います。

\ 寒河江小学校からのメッセージ

-マは"がっつり食べてかぜ予防"です。 がっつりというひびきがぴったりのソースカツ丼を メインに、ビタミンCたっぷり、野菜たっぷりのメ ニューを考えました。キムチスープは体をあっため てくれる効果もあって、おすすめです。



る多

3

70

E

7

No. 195

給食の歴史をふりかえって・・・

2学期に「給食の歴史を探ろう」というねらいで、 年代ごとの様々な料理をいただきました。 明治22年ころの献立のおにぎりがでのことです。 給食時間に調理師さんが6年生の教室を訪問しました。 「全校生の分のおにぎり、調理師さんが握ったのです! か?」と質問しました。調理師さんが「1つ、1つに ぎったによ」と答えると、6年生全員驚きました。 「おにぎり、おいしいです。ありがとうございます」 の言葉に調理師さんは、腕と手が疲れていたのですが、 とてもうれしくなりました。

給食の歴史を知り、食べものを大切にすること 作ってくれる人に感謝する心を勉強した1週間 になったなあと思いました。

